

# Freude und Dank - sauberes Wasser in Peru

Unser Wasserprojekt im Andendorf Chulit Alto wurde am 11.2. eingeweiht.



Einweihungsfeier mit André Franche



Das Wasser fließt !

André Franche - Präsident unseres Partners "Alas de Esperanza" - war vor Ort:

*„Als die Dorfbewohner den Wasserhahn öffneten und das Wasser floss, war es wie ein Freudentaumel. Die Mütter weinten vor Freude.*

*Die Menschen führten auch ein Theaterstück auf, in dem sie ihre Probleme mit dem Wassermangel und die erfolgreiche Umsetzung ihres Projekts darstellten.*

***Allen Unterstützern in Pulheim dankt die Dorfgemeinschaft von Chulit Alto von ganzem Herzen.“***

Die Erlöse unseres Pfarrfestes, der Altkleidersammlungen sowie Beiträge und Spenden vieler Pulheimer haben dieses Projekt möglich gemacht.

Ein neues Wasserprojekt ist bereits in Vorbereitung.



Dank an Pulheim auf der Plakette im Dorf